

diperhatikan bagaimana seorang agen menggunakan bahasa yang tepat dan persuasif. Seorang agen merupakan *sender* dalam mengirimkan sebuah pesan kepada calon klien mengenai pentingnya menggunakan produk asuransi dengan baik. Pesan yang disampaikan oleh seorang agen atau seorang pengirim pesan dalam menyampaikan pesan produk tergantung bagaimana proses konteks yang terjadi dalam komunikasi tersebut. Dimana konteks komunikasi terdiri dari umur (muda dan tua), budaya, dan gender. Sebuah jasa asuransi juga akan sangat bergantung pada kesadaran calon klien itu sendiri, jika seorang klien merasa belum perlu untuk menggunakan jasa asuransi maka hal itu juga mempengaruhi sukses atau tidaknya proses komunikasi tersebut. Fungsi komunikasi interpersonal yaitu Mendapatkan respon/ feedback, antisipatif (setelah mengevaluasi respon) dan kontrol terhadap lingkungan (sebagai tindakan aktif dalam proses decision making oleh komunikator) dan salah satu tujuan komunikasi interpersonal adalah membentuk dan menjaga hubungan yang penuh arti salah satu keinginan orang yang paling besar adalah membentuk dan memelihara hubungan dengan orang lain. Banyak dari waktu kita pergunakan dalam komunikasi interpersonal diabdikan untuk membentuk dan menjaga hubungan sosial dengan orang lain seperti agen dengan calon klien tersebut.

Pengertian komunikasi Interpersonal adalah dengan mudah jika sebelumnya kita sudah memahami makna atau pengertian dari komunikasi intrapersonal. Seperti menganonimkan saja, komunikasi intrapersonal dapat diartikan sebagai penggunaan bahasa atau pikiran yang terjadi di dalam diri

“penanggung”. Perjanjian antara kedua badan ini disebut *kebijakan*: ini adalah sebuah kontrak legal yang menjelaskan setiap istilah dan kondisi yang dilindungi. Biaya yang dibayar oleh “tetanggung” kepada “penanggung” untuk risiko yang ditanggung disebut “premi”. Ini biasanya ditentukan oleh “penanggung” untuk dana yang bisa diklaim di masa depan, biaya administratif, dan keuntungan(Wikipedia). Seperti kita ketahui salah satu cara penanggulangan risiko adalah dengan mengasuransikan suatu risiko kepada perusahaan asuransi. Cara ini dianggap sebagai metode yang paling penting dalam upaya menanggulangi resiko. Karena banyak orang yang berpendapat bahwa manajemen resiko sama dengan asuransi.

Agen asuransi adalah *front-line* atau ujung tombak bagi perusahaan asuransi. Biasanya sebagian besar agen tersebut merupakan mitra bagi perusahaan asuransi, artinya mereka bukan merupakan pegawai tetap yang setiap bulan harus digaji oleh perusahaan, pendapatan mereka berdasarkan angka penjualan yang mereka peroleh. Untuk perekutan agen biasanya tidak dipatok berdasarkan pendidikan, biasanya lebih kepada mereka yang memiliki pergaulan yang luas.

Menurut artikel dan data di website Asuransi jasa Indonesia sebanyak 9 perusahaan asuransi nasional meraih kinerja dan predikat terbaik di tahun 2009. ⁷ Satu perusahaan asuransi meraih golden award atas prestasinya selama 7 tahun berturut-turut menjadi yang terbaik di kategorinya. Demikian diumumkan dalam acara Asuransi Terbaik 2009 versi Majalah Investor. Oleh

⁷ <http://www.agenasuransi.net/2009-07-9/asuransi-terbaik-di-2009/> pkl 16.42 wib

keberhasilan dalam hal mewujudkan visi dan misi perusahaan asuransi yang jelas serta diimbangi skill komunikasi agen-agen asuransi yang baik.

Sumber daya manusia yang diperlukan saat ini adalah sumber daya manusia yang memiliki kinerja, potensi dan loyalitas yang baik terhadap perusahaan. Sehingga karyawannya mampu menjabarkan visi dan misi yang telah disepakati bersama dalam rangka pencapaian tujuan perusahaan. Motivasi kerja dalam sebuah perusahaan bertujuan untuk memacu pegawai agar lebih aktif dalam melaksanakan pekerjaan guna mencapai tujuan dan hasil yang optimal. Pelaksanaan motivasi kerja menitik beratkan pada faktor manusia di dalam melaksanakan aktivitas atau pekerjaan. Dalam hal ini peran seorang pemimpin sangat dibutuhkan untuk memotivasi para karyawannya. Dengan tuntutan pekerjaan yang cukup tinggi maka karyawan perlu diberikan motivasi yang baik agar tidak timbul stres kerja atau di dalam diri karyawan.

Tingkat intensitas presentasi agen dalam menawarkan produk asuransi kepada calon klien juga dapat menjadi tolak ukur keberhasilan agen dalam mendapatkan nasabah. Jadi semakin sering agen dalam menawarkan produk asuransinya maka peluang calon klien untuk bergabung menjadi nasabah makin besar pula, sebaliknya jika agen jarang melakukan presentasi maka kecil peluang untuk mendapatkan nasabah.

Gangguan adalah gangguan dalam komunikasi yang mendistorsi pesan. Gangguan menghalangi penerima dalam menerima pesan dan sumber dalam mengirimkan pesan. Gangguan dapat dikatakan ada dalam

